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平成
へいせい

30
３０

年度
ね ん ど

 第 2 回
だい２かい

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

 議事録
ぎ じ ろ く

 

 

日時
に ち じ

：平成
へいせい

３１年
３ １ ね ん

２月
２ が つ

１８日
１ ８ に ち

（月
つき

）午後
ご ご

２時
２ じ

から午後
ご ご

４時
４ じ

まで 

場所
ば し ょ

：保健
ほ け ん

センター
せ ん た ー

 研修室
けんしゅうしつ

 

 

次第
し だ い

 

 

１． 委員
い い ん

紹介
しょうかい

 

 

２． 専門
せんもん

部会
ぶ か い

・プロジェクト
ぷ ろ じ ぇ く と

報告
ほうこく

 

ア 居住
きょじゅう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

 

イ 医療
いりょう

課題
か だ い

検討
けんとう

部会
ぶ か い

 

ウ 精神障
せいしんしょう

がい者
しゃ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

 

エ 当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

 

 

３． 吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

再構築
さいこうちく

について 

 

４． 平成
へいせい

３１年度
３ １ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

について 

 

資料
しりょう

一覧
いちらん

 

資料
しりょう

１ 平成
へいせい

３０年度
３ ０ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

名簿
め い ぼ

 

資料
しりょう

２ 平成
へいせい

３０年度
３ ０ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

専門
せんもん

部会
ぶ か い

居住
きょじゅう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

 

資料
しりょう

３ 平成
へいせい

３０年度
３ ０ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

専門
せんもん

部会
ぶ か い

医療
いりょう

課題
か だ い

検討
けんとう

部会
ぶ か い

 

資料
しりょう

４ 平成
へいせい

３０年度
３ ０ ね ん ど

吹田市
す い た し

地
ち

域
いき

自
じ

立
りつ

支
し

援
えん

協
きょう

議
ぎ

会
かい

専
せん

門
もん

部
ぶ

会
かい

精
せい

神
しん

障
しょう

がい者
しゃ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

 

資料
しりょう

５ 平成
へいせい

３０年度
３ ０ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

専門
せんもん

部会
ぶ か い

当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

 

資料
しりょう

６ 吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

再構築
さいこうちく

について 

資料
しりょう

７ 平成
へいせい

３１年度
３ １ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

について 

 

傍聴者
ぼうちょうしゃ

2
２

名
めい

 

1.委員
い い ん

紹介
しょうかい

 

  

2.専門
せんもん

部会
ぶ か い

・プロジェクト
ぷ ろ じ ぇ く と

報告
ほうこく

 

【居住
きょじゅう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

より報告
ほうこく

】 

委員
い い ん

：   吹田
す い た

で新しい
あたらしい

グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

が開設
かいせつ

されていない実態
じったい

があるという事
こと

で、家族
か ぞ く

の高齢化
こうれいか

など、居住
きょじゅう

の場
ば

を求めて
も と め て

いる方
かた

は年々
ねんねん

増えて
ふ え て

いると思う
お も う

。その中
なか

で開
ひら
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かれてないというところは、深刻
しんこく

な実態
じったい

と感
かん

じている。それが、

スプリンクラー
す ぷ り ん く ら ー

など住居
じゅうきょ

の環境
かんきょう

の問題
もんだい

が大
おお

きいのか、福祉
ふ く し

人材
じんざい

の確保
か く ほ

などが

課題
か だ い

なのか、もうすこし詳しい
く わ し い

説明
せつめい

をいただければ、課題
か だ い

が見
み

えてくると思
おも

う。 

委員
い い ん

：   計画
けいかく

相談
そうだん

をしているとグループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

不足
ぶ そ く

を実感
じっかん

する。もっとグループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

があれば、生活
せいかつ

をもっと豊
ゆた

かにできると思
おも

う場面
ば め ん

があるが、吹田市
す い た し

は地価
ち か

が高
たか

く、とても建設
けんせつ

費用
ひ よ う

が捻出
ねんしゅつ

できないという実態
じったい

が聞
き

こえてくる。他市
た し

では厳
きび

し

い状 況
じょうきょう

の中
なか

、豊中市
とよなかし

、寝屋川市
ね や が わ し

ではコツコツ
こ つ こ つ

開設
かいせつ

して利用
り よ う

に応
こた

えていこうと、

民間
みんかん

事業所
じぎょうしょ

を中心
ちゅうしん

にして努力
どりょく

している。吹田市
す い た し

でも基盤
き ば ん

を創
つく

っていく必要
ひつよう

が

ある。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

については、整備
せ い び

を進
すす

めていく計画上
けいかくじょう

の数値
す う ち

になっている。

整備
せ い び

にあたって有益
ゆうえき

な補助
ほ じ ょ

などは十分
じゅうぶん

準備
じゅんび

出来
で き

ていない。事
じ

業者
ぎょうしゃ

が

グループホーム
ぐ る ー ぷ ほ ー む

を整備
せ い び

できるような、施策
せ さ く

を検討
けんとう

してまいりたい。 

 

【医療
いりょう

課題
か だ い

検討
けんとう

部会
ぶ か い

より報告
ほうこく

】 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 長年
ながねん

検討
けんとう

してもらい、成果
せ い か

がでてきたと思
おも

っている。 

 

【精神障
せいしんしょう

がい者
しゃ

支援
し え ん

部会
ぶ か い

より報告
ほうこく

】 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 事業所
じぎょうしょ

が精神
せいしん

の方
かた

への理解
り か い

を深
ふか

めるための研修
けんしゅう

を実施
じ っ し

するよう考
かんが

えている。 

委員
い い ん

：   のぞみ家族会
かぞくかい

は６０名弱
6 0 め いじ ゃく

の会員
かいいん

がいるが、その内
うち

の８１％
８１パーセント

が７０歳代
7 0 さ い だ い

、８０
8 0

 

歳代
さいだい

、９０歳代
９ ０ さ い だ い

と高齢
こうれい

であるため、相談
そうだん

に行
い

くことが非常
ひじょう

に難
むずか

しい状 況
じょうきょう

で

あ 

る。しかし、家族
か ぞ く

は自分
じ ぶ ん

が生
い

きている間
あいだ

にどこかにつなげたいという気持
き も

ち 

が強
つよ

いため、焦
あせ

りがあり、当事者
とうじしゃ

との間
あいだ

に温度差
お ん ど さ

があるというのも事実
じ じ つ

でこ 

れが現状
げんじょう

と思
おも

われる。 

副会長
ふくかいちょう

：  報告
ほうこく

の中
なか

でも施設
し せ つ

とのミスマッチ
み す ま っ ち

というものがあるとあったが、事業所向
じぎょうしょむ

け 

の研修
けんしゅう

を吹田市
す い た し

が次
じ

年度
ね ん ど

考
かんが

えているということである。どのような研修
けんしゅう

が

実
じっ

 

施
し

されたのか、実施
じ っ し

した結果
け っ か

がどうだったのかと検証
けんしょう

する機会
き か い

があればと思
おも

 

われる。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 必要
ひつよう

であるのになかなかサービス
さ ー び す

を使
つか

えない、繋
つな

がらない現状
げんじょう

があると聞
き

い 

ている。平成
へいせい

３１年度
３ １ ね ん ど

から整備
せ い び

する相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

について、各地域
かくちいき

に身近
み ぢ か

な 

相談
そうだん

できる場所
ば し ょ

を設置
せ っ ち

することが一つ
ひ と つ

のコンセプト
こ ん せ ぷ と

になっている。そこで申
しん

 

請
せい

手続
て つ づ

き、精神
せいしん

の手帳
てちょう

や自立
じ り つ

支援
し え ん

医療
いりょう

の申請
しんせい

についても手続
て つ づ

きができるよう 

になる。 

委員
い い ん

：   精神障
せいしんしょう

がいであることを理由
り ゆ う

に支援
し え ん

を断
ことわ

っている実態
じったい

があるのではないかと 

報告
ほうこく

があったが、基本的
きほんてき

には精神
せいしん

の方
かた

の支援
し え ん

ができないという理由
り ゆ う

で断
ことわ

るこ 
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とはできない。福祉
ふ く し

人材
じんざい

が不足
ふ そ く

しているということが一番
いちばん

のネック
ね っ く

になって 

いると考
かんが

える。精神障
せいしんしょう

がいの方
かた

の理解
り か い

ということでの基本的
きほんてき

な研修
けんしゅう

を広
ひろ

く

行
おこ

 

うこと、地域
ち い き

の中
なか

で具体的
ぐたいてき

な課題
か だ い

について事例
じ れ い

検討
けんとう

していき、それらを共有
きょうゆう

 

するということは必要
ひつよう

である。またそれらを通
つう

じて、事業所
じぎょうしょ

の力量
りきりょう

を高
たか

めて 

いくというところは大切
たいせつ

であるということは理解
り か い

できる。しかし、そもそも 

福祉
ふ く し

人材
じんざい

が足
た

りていないために支援
し え ん

ができていないという現実
げんじつ

がある。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 総合
そうごう

支援法
しえんほう

のサービス
さ ー び す

というのは障
しょう

がいを理由
り ゆ う

に断る
ことわる

ことはできない。指導
し ど う

 

      については福祉
ふ く し

指導
し ど う

監査室
かんさしつ

で行
おこ

なっているが、適正
てきせい

な運営
うんえい

についても指導
し ど う

し

ていくべきものと考
かんが

えている。現在
げんざい

障
しょう

がい福祉
ふ く し

サービス
さ ー び す

を提供
ていきょう

するにあた

っての必要
ひつよう

な資格
し か く

、研修
けんしゅう

補助
ほ じ ょ

の助成
じょせい

について、平成
へいせい

３０年
３ ０ ね ん

１０月
１ ０ が つ

より始
はじ

まっ

ている制度
せ い ど

はあるが、それだけで解消
かいしょう

できると考
かんが

えていない。人材
じんざい

定着
ていちゃく

も

含め市
ふ く め し

としても重層的
じゅうそうてき

に施策
せ さ く

を展開
てんかい

していきたいと考
かんが

えている。 

副会長
ふくかいちょう

：    根底
こんてい

には福祉
ふ く し

人材
じんざい

の不足
ふ そ く

が大
おお

きな問題
もんだい

としてあると考
かんが

えられる。 

 

【当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

より報告
ほうこく

】 

委員
い い ん

：      当事者
とうじしゃ

部会
ぶ か い

は、他市
た し

では公募
こ う ぼ

をしているところもあるが、公募
こ う ぼ

についてどの

ように考
かんが

えているか。 

市
し

担当
たんとう

：    部会内
ぶかいない

で議論
ぎ ろ ん

している。市
し

の方向性
ほうこうせい

としては平成
へいせい

３２年度
３ ２ ね ん ど

を目途
め ど

に中立
ちゅうりつ

公正
こうせい

で

様々
さまざま

な障
しょう

がいの方
かた

の意見
い け ん

を聞
き

けるような形
かたち

で進
すす

めていきたいと考
かんが

えている。 

委員
い い ん

：     健
けん

都
と

の端
はし

から端
はし

まで当事者
とうじしゃ

と一緒
いっしょ

に歩
ある

いてみた。音声
おんせい

案内
あんない

がなく、点字
て ん じ

ブロック
ぶ ろ っ く

や、壁
かべ

にインターホン
い ん た ー ほ ん

はあるが案内
あんない

がない。部会
ぶ か い

で意見
い け ん

は出
で

ていな

いか。 

市
し

担当
たんとう

：    音声
おんせい

案内
あんない

についての意見
い け ん

はない。自転車
じてんしゃ

が走
はし

れないようにバリカー
ば り か ー

が設置
せ っ ち

さ

れていると、車
くるま

いすが通
とお

れなかったり、視覚障
しかくしょう

がいの方
かた

がぶつかったり、ど

っちに行
おこな

ったらよいか分
わ

からなくなったりするとの話
はなし

はあった。また、市民
し み ん

病院
びょういん

のエレベーター
え れ べ ー た ー

が狭
せま

く、大きな
お お き な

車
くるま

いすが１台
１ だ い

しか入
はい

れないとか、転回
てんかい

が

できないなどの意見があった。まとめて提起するまでには至っていない。 

副会長
ふくかいちょう

：  報告
ほうこく

の中
なか

で、地域
ち い き

とのつながりを深
ふか

めていく必要
ひつよう

があるとの意見
い け ん

が出
で

ている。

地区
ち く

福祉
ふ く し

委員会
いいんかい

でも、地域
ち い き

に障
しょう

がいのある方
かた

とどのようにつながりを持
も

てば

よいのか分
わ

からないとの意見
い け ん

がある。お互い
お た が い

を知る
し る

事
こと

がスタート
す た ー と

。災害
さいがい

のな

かで、障
しょう

がいをお持
も

ちの方
かた

は、私
わたし

たちが感
かん

じる以上
いじょう

に不自由
ふ じ ゆ う

さや不安
ふ あ ん

も大
おお

き

かった事
こと

と思
おも

う。 

委員
い い ん

：      災害
さいがい

時
じ

に、地域
ち い き

の各ボランティア
か く ぼ ら ん て ぃ あ

が自分
じ ぶ ん

の関
かか

わりのある方
かた

に、いち早く
は や く

連絡
れんらく

を

取った
と っ た

と聞
き

いている。危機
き き

管理室
かんりしつ

にある５年前
５ねんまえ

にできた防災
ぼうさい

ハンドブック
は ん ど ぶ っ く

の

新
あたら

しい物
もの

ができて安堵
あ ん ど

していたが、追加分
ついかぶん

が更新
こうしん

されていない事
こと

が分
わ

かり、
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追加分
ついかぶん

を点訳
てんやく

してお渡
お わ た

しした。市
し

の配布物
はいふぶつ

で更新
こうしん

があった場合
ば あ い

には新
あたら

しいも

のに変えて
か え て

差し上
さ し あ

げたいと思
おも

うので、連絡
れんらく

がほしい。 

副会長
ふくかいちょう

:     情報
じょうほう

の更新
こうしん

と声
こえ

を掛け合
か け あ

えるような繋
つな

がりができていれば良い
よ い

と思
おも

う。全
すべ

て

において、完全にはできていないとは思うが、障がい者の方にも、みんなが少
すこ

しずつ声
こえ

をかけられるように、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

、地域
ち い き

住民
じゅうみん

からふだん声
こえ

をかけ

ている事
こと

が必要
ひつよう

と思
おも

う。 

 

３．吹田市
す い た し

障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

の再構築
さいこうちく

について 

副会長
ふくかいちょう

：    現在
げんざい

選定中
せんていちゅう

の豊津
と よ づ

・江坂
え さ か

・南吹田
みなみすいた

地域
ち い き

の選定
せんてい

が決定
けってい

するのはいつになるのか。 

市
し

担当
たんとう

：   ２月
２ が つ

上 旬
じょうじゅん

に契約
けいやく

を行
おこな

い、間
ま

もなく市民
し み ん

の方
かた

にも報告
ほうこく

できる状 況
じょうきょう

である。 

委員
い い ん

：     地域
ち い き

における６ヶ所
６ か し ょ

の障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

については大
おお

いに活躍
かつやく

しても

らい、地域
ち い き

の中
なか

でも存在感
そんざいかん

を明
あき

らかにして頂
いただ

きたい。その上
うえ

にある市
し

役所
やくしょ

、基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

がどんな風
ふう

に変
か

わり、今
いま

の障
しょう

がい福祉
ふ く し

施策
し さ く

がより利用
り よ う

しやす

い形
かたち

を作
つく

れるのかということが見
み

えにくい。各市
か く し

、他市
た し

の行政
ぎょうせい

の仕組
し く

みを見
み

て

いると計画
けいかく

相談
そうだん

の事業所
じぎょうしょ

をどう育成
いくせい

していくか、どう援助
えんじょ

していくかが行政
ぎょうせい

の

中
なか

での非常
ひじょう

に大
おお

きな役割
やくわり

として期待
き た い

されている。どの事業所
じぎょうしょ

も二人
ふ た り

体制
たいせい

や一人
ひ と り

体制
たいせい

が多く
お お く

、少人数
しょうにんずう

で運営
うんえい

も非常
ひじょう

に難
むずか

しい状 況
じょうきょう

である。より多
おお

くの計画
けいかく

相談
そうだん

事業所
じぎょうしょ

を開設
かいせつ

する事
こと

について、市
し

としての考
かんが

えを明
あき

らかにして頂
いただ

きたい。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 委託
い た く

相談
そうだん

が地域
ち い き

割
わ

りをする事
こと

によって、障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

が相談
そうだん

の

第一
だいいち

の舞台
ぶ た い

になると考
かんが

えている。市民
し み ん

が相談
そうだん

に行
い

く、計画
けいかく

相談
そうだん

事業所
じぎょうしょ

も困
こま

った

時
とき

にはセンター
せ ん た ー

へ相談
そうだん

に行
い

ってもらう。障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

が計画
けいかく

相談
そうだん

事業所
じぎょうしょ

からの相談
そうだん

内容
ないよう

によって対応
たいおう

が難
むずか

しいと判断
はんだん

した場合
ば あ い

、市
し

の基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

に相談
そうだん

してもらい、基幹相談支援
きかんそうだんしえん

センタ
せ ん た

ーと障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

が一緒
いっしょ

に計画
けいかく

相談
そうだん

事業所
じぎょうしょ

の相談
そうだん

に乗
の

っていくという仕組
し く

みにこの

４月
４ が つ

から変
か

えていくことを考
かんが

えている。 

副会長
ふくかいちょう

：   高齢者
こうれいしゃ

について市内
し な い

に１５ヶ所
１ ５ か し ょ

の地域
ち い き

包括
ほうかつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

があるが、高齢者
こうれいしゃ

の方
かた

からはまだまだ地域
ち い き

包括
ほうかつ

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

という名前
な ま え

自体
じ た い

が馴染み
な じ み

にくいという

声
こえ

も頂
いただ

いている。障
しょう

がい者
しゃ

の相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

もより地域
ち い き

に根
ね

ざしたという

ことで、６ヶ所
６ か し ょ

と聞
き

いている。地域
ち い き

との距離感
きょりかん

がないのかということについて、

不安
ふ あ ん

に思
おも

うのは確
たし

かである。それぞれ得意
と く い

としてきた障
しょう

がい種別
しゅべつ

があるため、

それ以外
い が い

の広く
ひ ろ く

障
しょう

がい者
しゃ

の方
かた

全般
ぜんぱん

の相談
そうだん

、支援
し え ん

に携
たずさ

わるということで、当事者
とうじしゃ

の方
かた

から心配
しんぱい

な声
こえ

を聞
き

いたことがある。是非
ぜ ひ

とも４月
４ が つ

以降
い こ う

心配
しんぱい

が思
おも

い過
す

ごしで

あったとなるよう頑張
が ん ば

っていただきたい。 

 

 

４．平成
へいせい

３１年度
３ １ ね ん ど

吹田市
す い た し

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

について 
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副会長
ふくかいちょう

：   今回
こんかい

設置
せ っ ち

される地域
ち い き

会議
か い ぎ

というのは、今
いま

までこれに変
か

わるものはあったのか。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 今
いま

まで行
い

ってなかった地域
ち い き

会議
か い ぎ

を新
あたら

しく始
はじ

めるという事
こと

になる。 

副会長
ふくかいちょう

：   高齢者
こうれいしゃ

支援
し え ん

で行
おこな

っている地域
ち い き

ケア
け あ

会議
か い ぎ

にあたるものという理解
り か い

でよいか？ 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 高齢
こうれい

の地域
ち い き

ケア
け あ

会議
か い ぎ

については、地域
ち い き

の方
かた

、民生
みんせい

委員
い い ん

等
など

が集
あつ

まっているが、そ

れとは違
ちが

い事例
じ れ い

検討
けんとう

ということで計画
けいかく

相談
そうだん

、障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

、基幹
き か ん

、

が集
あつ

まって行
おこ

う会議
き ぎ

。相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

が６地域
ち い き

に別
わか

れることによって、そこを

中心
ちゅうしん

に事例
じ れ い

検討会
けんとうかい

を行
おこな

う事
こと

により、障
しょう

がい者
しゃ

が実際
じっさい

どんなことに困
こま

っている

のかを拾
ひろ

い上
あ

げていく仕組
し く

みに変
か

えていく予定
よ て い

。 

副会長
ふくかいちょう

：   地域
ち い き

会議
か い ぎ

はどこが事例
じ れ い

をあげて開催
かいさい

するのか、その事例
じ れ い

を検討
けんとう

してニーズ
に ー ず

や

課題
か だ い

の抽 出
ちゅうしゅつ

があって運営
うんえい

委員会
いいんかい

があると思
おも

うがどれくらいの頻度
ひ ん ど

を想定
そうてい

して

いるか、年
ねん

４回
４ か い

の運営
うんえい

会議
か い ぎ

に合
あ

わせて地域
ち い き

会議
か い ぎ

をするのか。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 地域
ち い き

会議
か い ぎ

の頻度
ひ ん ど

は年
ねん

２~
～

４回
４ か い

で考
かんが

えている。 

副会長
ふくかいちょう

：   地域
ち い き

会議
か い ぎ

の実施
じ っ し

、開催
かいさい

された回数
かいすう

の報告
ほうこく

などはどこでするのか。 

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 運営委員会に報告し、全体会議での報告ということになる。 

委員
い い ん

：     新しい地域会議は具体的な事例を検討する場であるとの事だが、主催する６つ

の委託相談支援事業所が中心になると理解でよいか、招集する機関のなかに相

談支援事業所が入ってくるのか、どの様に分けるのか。 

委員
い い ん

：     ６つの障
しょう

がい者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

は２．５人態勢
たいせい

で運用
うんよう

されるとの事
こと

だが、役割
やくわり

を果
は

たしていけるのか、厳
きび

しい環境
かんきょう

と感
かん

じるが可能
か の う

か。  

市
し

担当者
たんとうしゃ

： 地域
ち い き

分
わ

けについては、相談
そうだん

支援
し え ん

事業所
じぎょうしょ

の多
おお

いブロック
ぶ ろ っ く

、少
すく

ないブロック
ぶ ろ っ く

を一緒
いっしょ

にする事
こと

ができないかと考
かんが

えているところ。基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

が障
しょう

がい

者
しゃ

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

を支援
し え ん

していく。 

副会長
ふくかいちょう

：   ３１年度
３ １ ね ん ど

４月
４ が つ

から新
あたら

しくスタート
す た ー と

するという事
こと

で、今
いま

までとまったく違
ちが

う形
かたち

ですすめていくので、不安
ふ あ ん

や戸惑
と ま ど

いがあるとは感
かん

じている。基幹
き か ん

相談
そうだん

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

が６つの支援
し え ん

をしていくとの事
こと

。その辺
へん

は重 々
じゅうじゅう

お願
お ね が

いしたい。 

 

 


